



## ● Bodenbevorratung der HLG unterstützt bedeutende Gewerbeansiedlung in Stockstadt am Rhein



Bestehende Niederlassung  
Stockstadt



03.05.2011: Auf einer Fläche von rund 13 ha wird die Kiesel GmbH aus Baienfurt bei Ravensburg in Stockstadt am Rhein ein Zentrum für Technik, Logistik und Schulung entstehen lassen. Die Kiesel GmbH ist Exklusivpartner für Hitachi Baumaschinen in Deutschland und mit Terex-Fuchs größter Dienstleister für Umschlagmaschinen in Europa.

Als inhabergeführtes mittelständisches Unternehmen beschäftigt die Kiesel GmbH derzeit deutschlandweit rund 600 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Alleine in 2010 wurden nach eigenen Angaben nahezu 2.500 Maschinen verkauft. Detaillierte Informationen zum Unternehmen sind unter [www.kiesel.net](http://www.kiesel.net) abrufbar.



Das geplante  
Baumaschinenzentrum



Ausschlaggebend für die Standortentscheidung waren für den Geschäftsführer Toni Kiesel die guten Erfahrungen in der bereits bestehenden Niederlassung in Stockstadt, die Bereitstellung der Ansiedlungsfläche aus einer Hand von der HLG, sowie die Möglichkeit, für sein Unternehmen die Erschließung bedarfsgerecht selbst herstellen zu können. Die verkehrsgünstige Lage und die Kundennähe in der wirtschaftlich prosperierenden Region Rhein-Main-Neckar machen den Standort Stockstadt darüber hinaus für ein expandierendes Unternehmen sehr attraktiv.

Für die Ansiedlung weitere Unternehmen stehen im Gewerbegebiet Ost II in Kürze weitere rund 40.000 m<sup>2</sup> im Anschluss für kleinteiliges Gewerbe zur Verfügung. Weitere Informationen werden in Kürze auf dieser Homepage geliefert.

Insgesamt strebt die Gemeinde Stockstadt mit der Gewerbegebietsentwicklung eine Erhöhung der Anzahl sozialversicherungspflichtig Beschäftigter im Gemeindegebiet an. Zudem wird eine bessere Positionierung im Standortwettbewerb zwischen den Kommunen erwartet.